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残り1か月
２月が終わり，今年度も残り１か月となりました。昔から「３月は去る」と言って，やるべきことがたくさんあっ

て，あっという間に過ぎていくという意味ですが，学校においても，学年のまとめや次年度への準備があり，

正に言い当てている言葉です。このような時期だからこそ，じっくりと腰を据え，一つ一つを計画的に，そして

着実に進めていきたいと思います。

また，６年生については，中学校での学習や生活に対する様々な不安を取り除き，一人一人が自信と希望

をもって卒業できるよう，確認をしながら進めていきます。

平成２６年 ２月２８日
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第２回学校保健委員会給食委員会
去る，２月１４日（金）第２回学校保健委員会・給食委員会が行われました。お忙しい中，

松浦内科校医，佐藤内科校医，佐々木耳鼻科校医，青田歯科校医の４名の先生と黒澤

ＰＴＡ会長，小坂井ＰＴＡ副会長に出席していただきました。学校からは，校長，教頭，主幹

教諭，保健主事，養護教諭，給食主任，栄養教諭，体育主任が参加し，合わせて１４名で学

校の取組や子供たちの状況について情報交換を行いました。

始めに学校から，校内でのけがの状況やスポーツテストの結果と考察，食物アレルギ

ーの対応状況について説明をしました。その後の協議では，ＰＴＡの方々から，安全教

育や保健教育関係について，さらに保護者と連携をして取り組んでいくことの大切さ

について話していただきました。また，校医の皆様からは，食物アレルギーへの対応や

冬の感染症等について貴重なお話をいただきました。いただいた意見は，今後の保健

教育・給食教育に生かしていきたいと思います。

一日入学
２月６日（木）に，平成２６年度入学予定の児童１３６名と保護者の皆様に

お集まりいただき，一日入学を開催しました。始めて来た学校の雰囲気に

少々緊張気味のお子さんも見られましたが，教室での活動は，元気に楽し

くすることができていたようです。

並行して行われた保護者説明会で

は，入学準備や通学路，保健･給食関

係等についての話をしました。その中

で，入学前に身に付けてほしいことと

して①返事や挨拶ができるように②

話の聞き方を上手に③身の回りのことが一人でできるように④正しい生活

のリズムを⑤お手伝いをさせてみましょう⑥食事のマナーをしっかりと⑦ひ

らがなで自分の名前を読んだり書いたりできるように⑧通学路を覚えられ

るようにの８点について１学年主任が詳しく説明をしました。

【一日入学の様子】

【保護者説明会の様子】



お知らせとお願い
○ 昨年４月に６年生で実施した「全国学力学習状況調査」の児童質問紙の結果から，本校の児童が全国の

平均よりも長時間テレビゲームをしている割合が高いというデータが出ました。また，保護者の皆様から

いただいた「教育活動に関するアンケート結果と考察」でも，「テレビやゲームの時間を決めている」につ

いて約１／３がＣ，Ｄの評価を付けています。ゲーム等を全くさせないことは無理ですが，時間を制限する

などのルールを決めてさせることは必要です。ぜひ，お子さんと話し合ってみてください。

３月の主な予定

日 曜 行 事 等 日 曜 行 事 等

朝会 修了式

５ 水 ６年生を送る会２・３校時 ５校時限 ２４ 月 大掃除 ３校時限

５校時限 学年末休業日（～３１日）

６ 木 ２５ 火

５校時限 古中一日入学

７ 金 ２６ 水

いい音楽の日 離任式

１１ 火 ２７ 木

６年大掃除 ３月の目標

１４ 金 〈生活目標〉ろう下の右がわをしずかに歩きましょう

５校時限（卒業式準備のため） 〈保健目標〉耳を大切にしましょう

１８ 火 １年間の健康生活を振り返りましょう

卒業式 〈給食目標〉１年間の給食の反省をしましょう

１９ 水 臨時休業日（１～４年生） 〈安全目標〉１年を振り返って，安全な生活について

春分の日 考えてみよう

２１ 金

おおさき学校メグリンピックの結果について
本校のホームページや学校だよりでもたびたびお知らせしていましたが，おおさき学校メグリンピックが

今日で終わりました。たくさんの子供たちが完歩賞をめざして頑張って取り組みました。最終的な数字はま

だ出ていませんが，市内３１校の小学生が参加し，これまで教育委員会からのべ２００を超える完歩賞が発行

されました。そのうち９０名が本校の児童で占めました。（２月2８日現在）完歩を目指して取り組んだ全ての

子供たちに拍手を送りたいと思います。おおさき学校メグリンピックは終わりますが，運動すること，目標に

向かって努力することはこれからも続けてほしいと思います。

お笑い大会
２月１９日（水）の業前に児童会主催の「お笑い大会」が行われました。計画では，１月１５日に行う予定でし

たが，このときはインフルエンザが流行の兆しを見せていたためにこの日まで延期してきました。時節柄，

中止も考えましたが，子供たちがとても楽しみにしているイベントでもあり，実施できたことをうれしく思い

ます。短い時間でしたが，演じる側にも見る側にもすてきな笑顔があふれていました。

【どのグループも練習を重ね，楽しいお笑いをみんなに披露してくれました】


